



centre adscrit a:



UNIVERSITAT POLITÈCNICA
DE CATALUNYA
BARCELONATECH

PLAN DE ACCIÓN TUTORIAL

Grado en Administración y Dirección de Empresas

Curso 2023-2024

¿QUÉ ES LA ACCIÓN TUTORIAL?

Es un Servicio que ofrece a los estudiantes información, orientación y acompañamiento de forma personalizada durante sus estudios de Grado.

Constituye un soporte para la adaptación del estudiante a la universidad, el aprendizaje, y la orientación profesional, contribuyendo así a su formación en todas las dimensiones.

CARACTERÍSTICAS DEL PLAN DE ACCIÓN TUTORIAL

El Plan de Acción Tutorial es un instrumento destinado a todos los estudiantes de Grado desde que acceden por primera vez hasta que finalizan sus estudios en Euncet.

El plan pretende ser capaz de dar respuesta a las siguientes necesidades:

- Desorientación inicial del estudiante debido al gran cambio que representa el salto al ámbito universitario.
- Adaptación a la metodología docente.
- Orientación en la realización de la matrícula.
- Desconocimiento de los recursos y servicios de que dispone el centro.
- Rendimiento en los estudios.
- Definición del perfil competencial.

OBJETIVO DEL PLAN DE ACCIÓN TUTORIAL

El Plan de Acción Tutorial tiene por objetivo garantizar el proceso de aprendizaje del estudiante. El equipo de tutoría académica, formado por profesorado del propio Grado, es el responsable de desarrollar el Plan de Acción Tutorial y de proporcionar elementos de información, orientación y asesoramiento personalizado. El equipo de tutoría se encarga de hacer el seguimiento de los resultados académicos del estudiante, proporcionándole las herramientas y los recursos necesarios para mejorarlos. Realiza también un análisis de las dificultades de aprendizaje, propone mejoras en los métodos de estudio, configura planes de trabajo realistas y ofrece asesoramiento en la matrícula, entre otras acciones de atención individualizada.

La tutoría para el alumnado de nuevo acceso que es realiza de forma grupal y también personalizada es esencial para los recién llegados para garantizar su adaptación a Euncet. Durante las sesiones de tutorías se evalúa su nivel de adaptación, se define su perfil de competencias genéricas mediante los resultados de una prueba competencial, y se detectan posibles dificultades académicas.

La tutoría del estudiante ya matriculado también se realiza de forma personalizada con el objetivo de hacer el seguimiento de sus resultados de aprendizaje, realizar propuestas de

mejora de su rendimiento académico, configurar planes de trabajo realistas y adaptados a cada estudiante, y ofreciendo asesoramiento en la matrícula.

El Plan de Acció Tutorial finaliza con una tutoría académica una vez el estudiante ha presentado su Trabajo de Fin de Grado (TFG) en la cual el estudiante también realiza una prueba de competencias genéricas. El tutor académico da feedback de su proceso de aprendizaje y de su desarrollo y mejora competencial, ya que dispone de los resultados competenciales que obtuvo cuando accedió al centro universitario y de los resultados competenciales obtenidos una vez está a punto de finalizar la titulación.

La tutoría académica, aparte de ser un servicio que se ofrece al estudiante, es una herramienta que permite la mejora de la calidad docente, ya que permite obtener información muy valiosa para detectar buenas prácticas, necesidades, carencias e insuficiencias de nuestro sistema formativo.

TUTORAS ACADÉMICAS Y HORARIOS DE TUTORÍAS

El curso 2023-2024 las tutoras per el estudiantado de los Grados serán:

- Coordinación: Prof. Marta Roma (mroma@euncet.com)
- Prof. Carolina Llacher (cllacher@euncet.com)
- Prof. Cèlia Pratginestós (cpratginestos@euncet.com)
- Prof. Marta Roma (mroma@euncet.com)

El horario de tutorías será:

- Miércoles de 10:00 a 14:00 h para estudiantes de modalidad presencial.
- Miércoles de 16:30 a 18:00 h para estudiantes de modalidad semipresencial.

También se podrán realizar tutorías online a través de videoconferencia en otro horario.

Como norma general, el estudiante deberá solicitar previamente día y hora de tutoría tanto presencial como a través de videoconferencia per correo electrónica a su tutora.